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Unser Bürgermeister Bernd Ruppert und
Gemeinderäte der CSU und der Grünen, Franz-Josef
Ismaier, Katja Steinbrenner und Kristina Lindner
nahmen die Einladung am Freitag, den 28.10.2022Einladung am Freitag, den 28.10.2022
nach Ebermannstadtnach Ebermannstadt an.

Bernd Trummer, Dominik Bigge und Wolfgang Windisch erwarteten uns bereits vor der
Nahwärmezentrale. Mitten Mitten im Wohngebietim Wohngebiet , neben der Schule, umringt von scharrenden Hühnern
und eifrigen Bienen in ihren Bienenkästen fügt sich die Heizzentrale in die Umgebung ein.fügt sich die Heizzentrale in die Umgebung ein.

Die Anlieferung der Hackschnitzel aus Waldrestholz erfolgt zu verträglichen TageszeitenAnlieferung der Hackschnitzel aus Waldrestholz erfolgt zu verträglichen Tageszeiten  von
Montag bis Freitag. Aufgrund des entsprechenden Baus des Holzlagers können die Hackschnitzel
bequem abgeladen werden. Die Hackschnitzel fallen in eine tiefe Grube. Darunter ist dann die
Förderanlage und der Heizkessel angesiedelt. Mehrere Filter, zuletzt ein ElektrofilterMehrere Filter, zuletzt ein Elektrofilter , sorgen dafür,
dass aus dem Schornstein praktisch keinerlei keinerlei Schadstoffe Schadstoffe mehr herauskommen. Die Asche wird zur
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Deponie gefahren.

Wir werden in Hausen zusätzlichzusätzlich an den Sonnentagen über Solarthermie Solarthermie das warme Wasser, das
dann zu unseren Häusern fließen wird, umweltfreundlich erzeugen. Hierzu werden wir noch
einen PufferspeicherPufferspeicher benötigen, um die unterschiedlichen Wärmeabnahmen in den Häusern je
nach Bedarf zur Verfügung stellen zu können.

Angenehm überrascht waren wir auch darüber, dass die Anlage sehr geräuscharmAnlage sehr geräuscharm  betrieben wird.

Der Besuch hat uns auf jeden Fall überzeugtDer Besuch hat uns auf jeden Fall überzeugt , dass wir uns auf die Nahwärmezentrale in Hausen
freuen können. Auch die Standortwahl wurde erneut bestätigt.Standortwahl wurde erneut bestätigt. So wird es weder wegen Lärm,
noch wird es wegen irgendwelcher Schadstoffe aus dem Schornstein zu Beeinträchtigungen
kommen. Die Anlieferung der Hackschnitzel aus Waldrestholz mit LKW´s soll durch eine geschicktegeschickte
VerkehrsführungVerkehrsführung ebenfalls sehr nachbarverträglich gestaltet werden. Und in der Planung ist in der
Zukunft auch noch eine Ergänzung mit einer PhotovoltaikanlageErgänzung mit einer Photovoltaikanlage .

In Hausen geht es voran! Wir tun etwas für die Umwelt und für unsere Bürger!In Hausen geht es voran! Wir tun etwas für die Umwelt und für unsere Bürger!

Katja Steinbrenner


